

humedica schickt Ärzteteam nach Serbien: Massive Überflutungen im Süden des Landes – Erstes Team fliegt Samstagmorgen

16.05.2014 - 18:43

Ausnahmestand in Serbien: Nach massiven Regenfällen stehen weite Teile des Landes unter Wasser. Tausende Menschen mussten ihre Häuser verlassen, diverse Städte und Dörfer sind von der Außenwelt abgeschnitten. Die Regierung rief aufgrund der schlimmsten Überschwemmungen seit 120 Jahren den Notstand aus. In Anbetracht dieser dramatischen Umstände schickt humedica umgehend ein Einsatzteam in die Unglücksregion.

„Wir haben bereits vor einigen Jahren bei den schweren Überschwemmungen in Serbien dringend benötigte Hilfe realisieren können und verfügen über gute Kontakte ins Land erklärt humedica-Geschäftsführer Wolfgang Groß. Partner im Land ist die humanitäre Hilfsorganisation TABITA Social Humanitarian Society, mit der humedica in den vergangenen Jahren umfangreiche Hilfsgüterverteilungen in Serbien realisieren konnte.

Im Rahmen eines Ersteinsatzes schickt humedica international erfahrene Kräfte nach Serbien. Ärztin Sabine Kirchner (Stollberg), Krankenpfleger Klaus Ruhrmann (Bielefeld), Koordinatorin Nina Skandalaki (Augsburg) und Medienkoordinatorin Martina Zelt (Memmingen) werden bereits am Samstagmorgen vom Allgäu Airport bei Memmingen nach Belgrad fliegen (Flugdaten: 17. Mai, 12:40 Uhr, Wizz Air, Allgäu Airport).

humedica bittet die Bevölkerung in Deutschland um konkrete Spenden für den Katastropheneinsatz in Serbien:

humedica e. V.
Stichwort Überschwemmungen Serbien
Konto 47 47
BLZ 734 500 00
Sparkasse Kaufbeuren

Weitere, ständig aktualisierte Informationen unter humedica.org und facebook.com/humedica. Vielen herzlichen Dank für jede Form der Unterstützung!

Interviewmöglichkeit: Es besteht die Möglichkeit das Einsatzteam vor Abflug zu interviewen. Bei Interesse kontaktieren Sie bitte Pressereferentin Lina Koch.

(PR-Inside.com)

Es handelt sich hierbei um eine Pressemeldung im Namen der AutorInnen. relevant.at übernimmt keinerlei Verantwortung für die im Originaltext veröffentlichten Inhalte und haftet weder für direkte noch für indirekte Schäden Dritter oder deren Ansprüche, die durch die Verbreitung von Presstexten auf relevant.at entstehen. Etwaige Rechtsverteidigungskosten, Schäden oder Ansprüche, die durch die Inhalte der Veröffentlichungen entstehen, tragen in jedem Fall die AutorInnen.

Das könnte Sie auch interessieren



Wie steht es wirklich um Michael Schumacher?

Der ehemalige F1 Arzt Gary Hartstein sagte, es werde "immer unwahrscheinlicher", dass sich der... **mehr**



30. Todestag von Grace Kelly

Eine Hermès-Tasche ist nach ihr benannt und in Monaco trägt nicht nur eine Avenue am Meer ihren Namen. **mehr**



Bruce Springsteen feuerte Tochter in Salzburg an

So prominente Gäste hat die kleine Flachgauer Gemeinde Lamprechtshausen selten: Am Samstag kam... **mehr**



Schumacher steht ein schwerer Weg bevor

Michael Schumacher steht ein schwerer und langer Weg bevor. Wenn Schumi aufwacht, wird er nicht... **mehr**

powered by plista

Mehr zum Thema

- ▶ Seminare, Lehrgänge, Fortbildung und Weiterbildung zum Thema Gefahrstoffe gibt es jetzt in einem neuen Portal
- ▶ Arnold Schwerlast GmbH & Co. KG erhält ISO 27001 Qualitätssiegel
- ▶ EZB und Experten warnen vor einem Börsencrash
- ▶ Aufbau und Funktion der Kraftstoffpumpe / Benzinpumpe
- ▶ Tatort-Jubiläums-Premiere in Mainz
- ▶ Lüfterfreier, ultra kompakter Box-PC mit Quad Core CPU!
- ▶ Belastung durch neurologische Erkrankungen wird unterschätzt
- ▶ Fortschritte in der Früherkennung von Parkinson – Mehr Aufmerksamkeit für psychische Begleiterscheinungen